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ABSTRAK 

 

Ria Andriani, (2017) : Pengaruh Kegiatan Mentoring terhadap 

Pengamalan Keagamaan Siswa Kelas VIII Sekolah 

Menengah Pertama Islam Terpadu Al Fityah 

Pekanbaru. 

 

Penelitian ini terdiri dari dua variabel, yaitu kegiatan mentoring sebagai 

variabel X (variabel bebas/independen) dan pengamalan keagamaan siswa kelas 

VIII sebagai variabel Y (variabel terikat/dependen). Rumusan masalah dalam 

penelitian ini adalah apakah ada pengaruh yang signifikan kegiatan mentoring 

terhadap pengamalan keagamaan siswa kelas VIII Sekolah Menengah Pertama 

Islam Terpadu Al Fityah Pekanbaru. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk  

mengetahui seberapa besar pengaruh kegiatan mentoring terhadap pengamalan 

keagamaan siswa kelas VIII Sekolah Menengah Pertama Islam Terpadu Al Fityah 

Pekanbaru. 

Subjek dalam penelitian ini adalah siswa-siswi kelas VIII Sekolah 

Menengah Pertama Islam Terpadu Al Fityah Pekanbaru. Sedangkan objek dalam 

penelitian ini adalah pengaruh kegiatan mentoring terhadap pengamalan 

keagamaan siswa kelas VIII Sekolah Menengah Pertama Islam Terpadu Al Fityah. 

Untuk populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas VIII Sekolah Menengah 

Pertama Islam Terpadu Al Fityah Pekanbaru dengan jumlah 56 siswa, sedangkan 

untuk sampel dalam penelitian ini adalah jumlah seluruh populasi. Pengambilan 

sampel dilakukan dengan menggunakan rumus total sampling. Teknik 

pengumpulan data dilakukan melalui observasi, angket, dan dokumentasi. 

Sedangkan teknik analisis data yang digunakan adalah teknik korelasi product 

moment. 

Berdasarkan hasil analisis diperoleh nilai rxy 0,247 berada pada interval 

koefisien korelasi 0,20-0,399. Dapat disimpulkan bahwa ada korelasi positif yang 

signifikan antara kegiatan mentoring terhadap pengamalan keagamaan siswa kelas 

VIII Sekolah Menengah Pertama Islam Terpadu Al Fityah Pekanbaru. 
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ABSTRACT  

Ria Andriani, (2017):The Influence of Mentoring Activities toward Student 

Religious Practice at the Eighth Grade of Islamic      

Integrated Junior High School of Al Fityah Pekanbaru  

This research comprised two variables, mentoring activities as the X 

variable (independent variable) and religious practice of the eighth grade students 

as the Y variable (dependent variable).  The formulation of the problem was “was 

there any significant influence of mentoring activities toward student religious 

practice at the eighth grade of Islamic Integrated Junior High School of Al Fityah 

Pekanbaru?”.  The subjects were the eighth grade students, and the object was the 

influence of mentoring activities toward student religious practice at the eighth 

grade of Islamic Integrated Junior High School of Al Fityah Pekanbaru.  The 

eighth grade students amount 56 students were the population of this research, and 

total sampling was used.  Observation, questionnaire, and documentation were the 

techniques of collecting the data.  Product moment correlation was the technique 

of analyzing the data.  Based on the analysis, it was obtained that rxy was 0.247 on 

0.20-0.399 coefficient correlation interval.  It could be concluded that there was a 

positive significant correlation between mentoring activities and student religious 

practice at the eighth grade of Islamic Integrated Junior High School of Al Fityah 

Pekanbaru.  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 ix 

ّصملخّ 
 

(ّ ّأندرياني، ۱۰۲٧ّريا ّآثار ّّعلىّالمراقبةّةنشطالا(: ّالدينية ّاالممارسات ّلصفّ لتلاميذ
 .بكنبارو المتكاملةّالفتية الإسلاميةّالمتوس طةمدرسةّبالالثامنّ

 
تغي مستقل( )م X متغيك اباعتباره المراقبة ةنشطأ، وهي ينمن المتغي  بحثال اتتألف هذ

 ا(. مشكلة هذغي مستقل)متغي  Y متغيك الثامن باعتبارها لصف  لتلاميذ ادينية الماراا  والم
دراة بالمالثامن  المماراا  الدينية لصف   على المراقبة ةنشطالاهناك تأثي  هلهي  بحثال

مدى  معرفة عنهو  بحثال امن هذ دفبكنبارو. وكان اله الفتية المتكاملة الإالامية المتوا طة
 الإالامية المتوا طةدراة بالمالثامن  لصف  لتلاميذ االمماراا  الدينية  على المراقبة ةنشطالاالتأثي 

 الإالامية المتوا طةدراة بالمالثامن  الصف   ميذلا. وفرد البحث هو تبكنبارو المتكاملة الفتية
المماراا   على المراقبة ةنشطالامن هذا البحث هو تأثي  والموضوعبكنبارو.  الفتيةالمتكاملة 

ن البحث هو اكا  و  .بكنبارو المتكاملة الفتية الإالامية المتوا طةدراة بالمالثامن  الدينية لصف  
، تلميذا ٦٥ همبكنبارو عدد المتكاملة الفتية الإالامية المتوا طةدراة بالمالثامن  الصف  تلاميذ 

ن. وقد تم أخذ العينا  بااتخدام الصيغة السكا   جميع يه بحثال العينة في هذا في حين أن  
جمع البيانا  من خلال الملاحظة، والااتبيانا ، والوثائق. تقنية تحليل  . وقد تم  يةعينا  مجموع

الحصول عليها من  وااتنادا إلى النتائج التي تم   .البيانا  المستخدمة هي تقنية ارتباط حظة المنتج
. ويمكن أن نخلص ٩٬٬،-۰،۲۰في الفاصل معامل ارتباط  يهrxy ۰،۲٧٤ خلال تحليل قيمة 

لتلاميذ مماراا  الدينية  و مراقبة ةنشطأذا  دلالة إحصائية بين هام ة  إيجابيةهناك علاقة  إلى أن  
  .بكنبارو المتكاملة الفتية الإالامية المتوا طةدراة بالمالثامن  لصف  ا

 
 

 

 

   


